

Lévis, le 25 mars 2025

Nous vous informons que la raffinerie Jean-Gaulin - Énergie Valero va procéder à un arrêt majeur planifié de ses activités pour maintenir la performance et la mise à niveau de ses installations. L'interruption des activités de la raffinerie va débuter le 5 avril et se poursuivra jusqu'au 4 juin. Cet arrêt planifié va permettre d'effectuer des travaux d'inspection, d'entretien et d'amélioration.

Comme vous le savez peut-être, ce type d'arrêt majeur planifié survient à intervalle régulier à la raffinerie. Le dernier arrêt remonte à 2021. Avec l'expérience acquise au fil des ans, cette opération est minutieusement planifiée et de nombreuses mesures d'atténuation sont déployées pour éviter des effets indésirables aux environs de la raffinerie.

Par exemple, mentionnons qu'il y aura des variances au niveau de la torchère lors de l'arrêt et du redémarrage des unités de production. Nous travaillerons à minimiser ces impacts et le bruit sera mesuré en continu.

De plus, la raffinerie recevra des livraisons en produits finis afin de répondre à la demande et servir la population. Étant donné que 70% des besoins en produits pétroliers pour le Québec proviennent de la Raffinerie Jean-Gaulin, cette démarche est essentielle pour assurer la sécurité énergétique du Québec et une partie de l'Est du Canada.

La raffinerie Jean-Gaulin - Énergie Valero est engagée à respecter les plus hauts standards opérationnels pour ses activités à Lévis.

Pour toute question ou pour nous partager des commentaires, vous pouvez nous joindre en tout temps.

Marina Binotto
Directrice Affaires publiques et relations avec les citoyens.
418-835-8005